



## Luis Armando Melgar y Ramírez se reúnen: "la causa es que a nuestro Chiapas le vaya bien"

El diputado federal del Partido Verde, Luis Armando Melgar y el senador de Morena, Eduardo Ramírez sostuvieron un encuentro, ya que aseguraron que tienen un fin común "que a Chiapas le vaya bien".

En su cuenta de Facebook, Melgar compartió una fotografía del encuentro que tuvo lugar la mañana de este martes en Playa Linda.



"Acompañado de una plática muy amena con mi amigo, un Chiapaneco destacado, el Senador Eduardo Ramírez.

Amigo de muchos años y con una causa común; que a nuestro Chiapas le vaya bien", dijo el legislador ecologista.

Por su parte, el legislador morenista, que al igual que Melgar ha manifestado su intención de contender por la entidad en 2024, también compartió en sus redes sociales una imagen del encuentro.

"Tenemos una amistad de hace varios años y siempre que podemos la ratificamos con gran gusto. Compartimos una causa en común que es el querer el bienestar de Chiapas. ¡Les mandamos muchos abrazos a todos desde Tapachula!", comentó Eduardo Ramírez.

<https://politico.mx/luis-armando-melgar-y-ramirez-se-reunen-la-causa-es-que-a-nuestro-chiapas-le-vaya-bien>